

POLITICA DEL SGI

La Dirección de COMAHUE SEGURIDAD PRIVADA SA, consciente del compromiso que contrae con sus Clientes, de las tendencias actuales del mercado y de la competencia en el sector de la seguridad privada, tanto en los servicios de seguridad física como electrónica, se compromete a mantener y mejorar continuamente en su organización un Sistema de Gestión Integrado de:

Calidad: basado en el estándar internacional ISO 9001

Seguridad Salud ocupacional en el Trabajo: basado en el estándar internacional ISO 45001

Gestión del Medio Ambiente: basado en el estándar internacional ISO 14001

Operaciones de Seguridad Privada: basado en el estándar internacional ISO 18788

Nos comprometemos a:

1. Satisfacción del Cliente y Mejora Continua

Comprender y cumplir los requisitos aplicables de nuestros clientes y otras partes interesadas, esforzándonos por superar sus expectativas.

Proveer servicios seguros, eficaces, confiables y libres de defectos, bajo altos estándares de calidad.

Impulsar la mejora continua del desempeño del SGI en todas sus dimensiones: calidad, seguridad, salud ocupacional, desempeño ambiental, y conducta responsable en operaciones de seguridad privada.

2. Compromiso con los Derechos Humanos, la Legalidad y la Ética

Operar de acuerdo con el marco legal nacional e internacional aplicable a nuestras actividades.

Respetar y promover los derechos humanos, la dignidad de las personas y los principios de legalidad, integridad y responsabilidad en todas nuestras operaciones.

Prevenir cualquier tipo de abuso, trato inhumano, discriminación, intimidación o corrupción.

3. Salud y Seguridad en el Trabajo

Proporcionar condiciones de trabajo seguras y saludables para prevenir lesiones, enfermedades y deterioro de la salud de todos nuestros trabajadores y colaboradores.

Eliminar peligros y reducir los riesgos para la seguridad y salud laboral mediante la consulta activa y participación de los trabajadores.

Cumplir con los requisitos legales y otros requisitos aplicables en materia de seguridad y salud en el trabajo.

4. Protección del Medio Ambiente

Prevenir la contaminación y reducir los impactos ambientales negativos asociados a nuestras actividades, productos y servicios.

Cumplir con la legislación ambiental vigente y otros compromisos asumidos voluntariamente.

Utilizar racionalmente los recursos naturales y fomentar prácticas sostenibles en todos los niveles de la organización.

5. Gestión de Riesgos y Continuidad del Negocio

Identificar, evaluar y gestionar los riesgos relacionados con nuestras operaciones, incluyendo riesgos operacionales, legales, sociales y ambientales.

Aplicar medidas preventivas y correctivas para garantizar la continuidad operativa y la resiliencia organizacional frente a eventos disruptivos.

Mantener la confidencialidad, integridad y disponibilidad de la información crítica.

6. Participación, Consulta y Competencia

Promover la participación activa y la consulta de todos los trabajadores y representantes en los procesos relacionados con el SGI.

Asegurar la competencia del personal a través de formación continua, concientización y desarrollo de habilidades alineadas con los objetivos del sistema de gestión.

Comunicar esta política de forma clara, comprensible y accesible a todos los niveles de la organización, así como a las partes interesadas externas cuando corresponda.

La Alta Dirección de COMAHUE SEGURIDAD PRIVADA SA lidera con el ejemplo, asume la responsabilidad por la eficacia del SGI y proporciona los recursos necesarios para su implementación, mantenimiento y mejora.

Revisamos periódicamente esta política para asegurar su vigencia, adecuación y alineación con los cambios en el contexto organizacional, los requisitos legales y las expectativas de nuestras partes interesadas.

Esta Política del SGI, se encuentra al alcance de todas nuestras partes interesadas. Es obligación de nuestros trabajadores, conocerla, comprenderla y darle cumplimiento en su ámbito de trabajo.

Todos los objetivos y planes de cumplimiento de los mismos, emanan de la Política del SGI, que será siempre el hilo conductor para todas nuestras acciones y compromisos.

La Política del SGI se revisa periódicamente, para asegurar que sigue siendo pertinente y adecuada y cumple con los requisitos de COMAHUE SEGURIDAD PRIVADA SA.

ENERO 2025

Lic. Roberto Gómez

Comahue Seguridad Privada SA

